

# まちのわだい

## 環境美化運動が 実施されました

関東地方環境美化運動の日

「5月30日（ごみゼロの日）」に併せて、町内全域で環境美化運動が実施されました。

当日は、道路などに捨てられたごみを拾い、全体として約5,040kgのごみが回収されました。

この回収量は昨年度より増加し、原因は、ポイ捨てされた空き缶などが多かつたようです。ポイ捨てされないきれいな町を目指し、普段から環境美化に努めましょう。



## 交通安全子ども自転車 境地区大会を実施



6月9日、坂東市岩井体育館において、交通安全子ども自転車境地区大会が開催され、境警察署管内の小学校12チームが参加しました。当町からは五霞東・西小学校からそれぞれ2チームずつ出場しました。

当日は、学科や実技にて点数を競い、県大会に向けて一生懸命練習した成果を十分に發揮しました。最近は、県内でも自転車による交通事故が多発していますので、安全な自転車で正しい運転を心掛けましょう。

## 第3回さつき展が 開催されました

5月28日から31日までの3日間、道の駅「ごか」情報館前において、町文化協会に所属する五霞町さつき会（三浦勝昭会長）主催の第3回五霞町さつき展が開催されました。

開催期間中は、さつきの愛好家たちが、日頃から丹精込めて育てあげた作品105点が展出されました。

来場者のみなさんは、1本から何色もの花を付けるさつきなどに足を止め、楽しんでいました。



## 五霞町身体障害者福祉協議会の松本任弘さんが 表彰されました



5月17日、茨城県総合福祉会館において、茨城県身体障害者福祉協議会会长より松本任弘さんに表彰状が贈られました。

松本さんは、五霞町身体障害者福祉協議会会长を8年間に在され、健常者との交流を深めるふれあい事業や健康福祉まつりへの参加など、多年にわたり協議会の運営発展に尽力されました。

また、茨城県の身体障害者相談員にも従事され、長年にわたり、生活相談や就業支援相談など、身体障害者の地域活動の中心となつて推進されました。